

Stäfa, 2. Dezember 2015

Betroffen müssen wir Abschied nehmen von Herrn

Godi Fischer

4. April 1925 – 28. November 2015

Godi Fischer stand in den Jahren 1963 bis zu seiner Pensionierung im Jahre 1990 als Mittelstufenlehrer in der Schuleinheit Beewies im Dienste der Schule Stäfa. Er prägte den Primarschulunterricht nachhaltig mit und war ein allseits sehr geschätzter Kollege, Freund und Mitarbeiter. Vor allem war er den Kindern während all den Jahren ein äusserst verständnisvoller Lehrer. Es war ihm stets ein grosses Anliegen, den Schülerinnen und Schülern ein breit gefächertes Wissen zu vermitteln.

Den Angehörigen von Godi Fischer sprechen wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden sein grosses Engagement für die Stäfner Schule in dankbarer Erinnerung behalten.

Die Abdankung findet am Dienstag, 8. Dezember 2015, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt.

Schulpflege Stäfa
Schulleitung und Lehrerschaft Beewies
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter